

La photo sur l'Alpe

Le tout nouveau festival *Alt. + 1000 Festival de photographie de montagne* présente sa première édition cet été dans le village de Rossinière (Fribourg). Une dizaine de lieux accueilleront les travaux de huit jeunes photographes suisses dont deux du CEPV. Nicolas Savary, qui enseigne l'analyse de l'image en formation professionnelle supérieure de photo (FPS), a été contacté par un groupe de la région de Rossinière afin de mettre en place le festival. Puis il a su intéresser plusieurs de ses élèves à se lancer dans un travail personnel hors école. Le comité de sélection qu'il présidait a finalement retenu les travaux de Anne-Sophie Kùch et de Benoît Vollmer qui partagent avec nous leur regard aussi personnel qu'original sur la montagne.

SECTION PHOTO: CLICHES CHOISIS

Au menu: une petite sélection de ce qu'ont produit des étudiant-e-s de la section Photo, dans le cadre de l'enseignement ou de leurs recherches et créations personnelles.



Dans la série *Ex-Nihilo*, je photographie des stations de ski comme des cités nouvelles et sans histoire, aménagées dans un cadre naturel et hostile, à l'opposé de l'espace urbain. J'associe des images documentant l'architecture avec des vues de paysages naturels évoquant la tradition picturale, où la présence anthropique est néanmoins perceptible à travers les transformations du territoire. Je confronte ainsi les deux aspects de ces espaces et leurs relations.

Ces ensembles, construits hors de l'espace, sont photographiés durant la morte saison, lorsqu'ils sont délaissés par les touristes en raison de l'absence de neige. A cet égard, ils glissent également hors du temps. La présence humaine se fait fantomatique et n'est plus qu'une empreinte, l'espace devient contemplatif et onirique.

Benoît Vollmer, FPS01
Ex Nihilo

La montagne est composée ici d'une accumulation de journaux froissés, de livres, de pulls, de classeurs ou de sacs en plastique. Ces objets, fabriqués par et pour l'homme, sont utilisés comme de la matière à modeler. Ces amoncellements auraient pu s'appeler Rochers de Naye, Pointe de Bellevue, Dent de Valère ou encore Mont-Fort.

Anne-Sophie Kùch, FPS02
Montagnes personnelles, 2007

Alt. + 1000
Festival de photographie de montagne
1658 Rossinière (FR)

www.bienpublic.ch/1000/
du 8 juillet au 1er septembre 2007
du mercredi au dimanche, de 10h à 18h
Vernissage 7 juillet 2007